

Je suis né charbonnier dans le Vercors



Etudes et
chroniques

Petite histoire des hommes dans la forêt



Je suis né charbonnier dans le Vercors

“Il y a fort longtemps dans le Vercors, la forêt mystérieuse a vu naître une activité qui s’est perpétuée jusque dans la seconde moitié du XXe siècle : le charbonnage.

La vie et le métier des charbonniers sont relatés dans cet ouvrage, des premières coupes de bois jusqu’au transport de la marchandise, en passant par la lente cuisson du précieux charbon.

On se trouve ainsi plongé dans le quotidien de ces femmes, hommes, enfants qui vivaient dans des conditions difficiles à l’écart du village, de Pâques à la Toussaint, fréquemment perçus comme d’inquiétants personnages.”

Collection «Etudes
et chroniques» du Parc
naturel régional du Vercors
dirigée par le Centre
Permanent d’Initiatives
pour l’Environnement



Déjà parus :

Les noms de lieux du Vercors
Des hommes et des plantes
Un siècle de routes en Vercors
Vercors, terre monastique et canoniale
Contes et récits légendaires en Vercors
La saga des ours du Vercors



9 782909 964119